



# Folkloretanzgruppe Köpenick

## Auftritt zum 39. Brandenburger Dorf- und Erntefest in Drachhausen

Am Sonntag, den 15. September 2024 folgten 13 Mitglieder unserer Tanzgruppe einer Einladung zusammen mit dem MHTV ein einstündiges Bühnenprogramm zum Erntefest in Drachhausen auf der Hauptbühne zu gestalten.

Drachhausen ist eine kleine Gemeinde und liegt im Landkreis Spree-Neiße ungefähr 130 km von Berlin entfernt. Sie ist ein Teil der Niederlausitz und ist stark durch die sorbische Kultur geprägt. Schon auf unserer Fahrt in die Niederlausitz war unverkennbar die typischen Merkmale der Lausitzer Region mit der landschaftlichen Umgebung von Feldern, Wäldern und Flussläufen. Die Dörfer liebevoll geschmückt mit Erntekronen.

Um 13.00 Uhr begann unser Auftritt zusammen mit den Fläming Damen und Herren. Abwechselnd gestalteten wir ein Programm mit Tänzen und Erklärungen zu den traditionellen Trachten und Bräuchen aus der Region des Fläming begleitet mit Gesang.

In den 3x 10- minütigen Tanzprogramm, welches von unserer Tanzgruppe präsentiert wurde, entschieden wir uns für die Schwäbische Mazurka, den Scheeßler Windmüller, den Siederländer aus Pommern, die Schottsch Quadrille aus der Lüneburger Heide, den Rühler Springer aus Thüringen, den Krüsel Konter aus Berlin, Hack und Zeh ein alter niederdeutscher Volkstanz.





# Folkloretanzgruppe Köpenick



Zum Schluss tanzten wir die Rosamunde, welche ein volkstümlicher Schlager ist und von unserer künstlerischen Leiterin als Paarkreistanz choreographiert wurde. Die weltweit berühmte fröhliche Melodie regt das Publikum stets zum Mitsingen an.

Es war ein schöner Auftritt, welcher uns viel Freude bereitete. Wir hatten ein dankbares Publikum, das trotz des einsetzenden Regens bis zum Schluss uns aufmerksam zu sah. Im Anschluss trafen wir uns nochmal zu einem gemeinsamen Erinnerungsfoto auf der Bühne.





# Folkloretanzgruppe Köpenick

**Das 39. Dorf- und Erntefest in Drachhausen hat uns sehr gefallen und ist ein beeindruckendes Beispiel dafür, wie die Dorfgemeinschaft ihre Traditionen und ihre ländliche Kultur bewahrt und feiert. Besonders die Mischung aus sorbischen Bräuchen, regionalen Produkten und Unterhaltung machte das Fest für uns zu einem besonderen Erlebnis.**

**Wir waren stolz, dass wir dabei sein durften und uns auf dem Fest mit traditionellen Tänzen darbieten konnten.**